







Sidoarjo. Selain belajar ada hal penting yang mempengaruhi kesuksesan prestasi belajar peserta didik, yaitu *self efficacy* (Keyakinan diri).

Seiring berjalannya waktu teori *self efficacy* (Keyakinan diri) memiliki pengaruh sangat besar dalam psikologi kognitif, yang dimana *self efficacy* (Keyakinan diri) akan menentukan kesuksesan prestasi belajar peserta didik. Apa itu *self efficacy* (Keyakinan diri). Albert Bandura mendefinisika *self efficacy* (Keyakinan diri) adalah keyakinan individu mengenai kemampuan dirinya dalam melakukan tugas atau tindakan yang diperlukan untuk mencapai hasil tertentu.<sup>4</sup>

Apakah hubungan antara *self efficacy* (Keyakinan diri) dengan prestasi belajar peserta didik, mengapa efikasi diri sangat penting dalam menentukan keberhasilan prestasi belajar peserta didik. Hubungan *self efficacy* (Keyakinan diri) dengan prestasi belajar peserta didik adalah ketika peserta didik memiliki rasa *self efficacy* (Keyakinan diri) tinggi maka, dia akan cenderung memilih tugas baru yang menantang dan wawasannya pun juga akan lebih banyak, selain itu jika dia memiliki rasa *self efficacy* (Keyakinan diri) tinggi dia akan melakukan tugas-tugasnya dengan rasa senang dan mood yang baik, dan itu akan mempengaruhi prestasi belajarnya di sekolah.

*self efficacy* (Keyakinan diri) merupakan hal yang terpenting dalam dunia pembelajaran, dimana seorang harus meyakini terhadap kemampuan

---

<sup>4</sup> Teori-teori psikologi, M Nur ghufon 7 Rini Risnawita S, hal: 73

yang dimilikinya untuk menghadapi permasalahan-permasalahan di dalam dunia pembelajaran, karena dari kemampuan yang dimiliki itulah seseorang dapat dengan tegas menyampaikan apa yang dia ketahui dan dapat dengan mudah menyelesaikan permasalahan-permasalahan yang sedang di hadapi. *self efficacy* (Keyakinan diri) sendiri merupakan suatu keyakinan yang dimiliki seseorang terhadap kemampuan diri yang ada pada dirinya untuk melakukan sesuatu. *self efficacy* (Keyakinan diri) sendiri merupakan sebuah bentuk kepercayaan diri seseorang dalam melakukan berbagai hal salah satunya yaitu ketika seorang siswa mengerjakan tugas di kelas maka seorang siswa tersebut harus memiliki kepercayaan diri agar dapat mengerjakan tugas dengan baik di kelas.

Namun jika peserta didik memiliki rasa *self efficacy* (Keyakinan diri) yang rendah dia kan cenderung memilih tugas yang biasa dan kurang menantang, sehingga peserta didik kurang memiliki wawasan yang luas. Selain itu peserta didik yang memiliki *self efficacy* (Keyakinan diri) rendah dia akan lebih memilih untuk tidak mengerjakan tugasnya karena memiliki rasa mood yang buruk karena dia tidak yakin akan kemampuannya dalam dirinya.

Jadi sudah jelas bahwa *self efficacy* (Keyakinan diri) sangatlah penting dalam perkembangan peserta didik khususnya dalam segi hasil belajarnya di sekolah. Albert Bandura dalam tulisannya yang berjudul *social foundations of thought and action*, “kemampuan seseorang tidak













